
平成 26 年 3 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名：東近江市民クラブ       

東近江市議会議員 ： 畑 博夫    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。                  No.１ 

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．就任１年を振り

返って 

２．平成２６年度予

算への思いにつ

いて 

３．景気を下支えす

る経済対策につ

いて 

４．国民体育大会に

ついて 

５．農業政策につい

て 

６．子ども子育て支

援事業について 

(1)就任１年を振り返り、思いを問う

(1)予算編成にあたっての市長の思い・決意を

問う

(1)リフォーム助成制度及び市内中小企業へ

の人材育成支援制度の創設について

(1)2024 滋賀国体開催に向けての対応につい

て

① 招致する種目は

② 開催にあたって競技場などのインフラ

整備に市が一丸となって取り組む考え

は

(1)本市の基幹産業である農業への支援につ

いて

(1)乳幼児施設の整備および統廃合計画につ

いて

① 地域の保育機能の確保は、施設統廃合

を補完するためか

② 乳幼児施設の設置計画、統廃合計画及

び小規模保育施設等の設置計画は

市長・担当部長 
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発言の種別 質 疑   代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

７．全国学力テスト

について 

８．公共事業の早期

執行について 

９．ごみ収集委託業

務について 

③ 新制度スタート時期の前倒しは

(1)テスト結果を踏まえた学力向上対策およ

びしつけについて

① 検証改善委員会からの提言とは

② 教員の研修及び指導力改善シートの効

果は

③ 課題項目の克服は

④ 今後の対応、目標順位は

⑤ 教育振興基本計画の進行状況は

⑥ しつけについての思いは

(1)２６年度計画事業の早期執行について

(1)市民にわかりやすい再発防止策と契約に

ついて
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